

JEREZ

Asociaciones de padres llevan a la Fiscalía la clausura de 28 aulas por la huelga de limpieza

La Flampa asegura que podría suponer un «atentado al derecho fundamental de la educación»

LA VOZ

JEREZ. La Federación Local de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos (Flampa) de Jerez ha remitido un escrito al fiscal jefe de la Fiscalía del área de Jerez para que investigue «si existe algún tipo de infracción penal que suponga un atentado al derecho funda-

mental a la educación por parte de las partes implicadas», tras asegurar que 28 aulas están cerradas desde ayer a causa de la huelga indefinida de limpieza que mantiene la plantilla de Respuestas Auxiliares en demanda del pago de las nóminas que se les adeudan.

En un comunicado, la federación ha resaltado que este conflicto laboral está «privando del derecho a la educación» a unos 680 alumnos y ha pedido a la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía que «garantice» la escolarización de los afectados por la huelga del servicio de limpieza en los colegios.

De igual manera, el colectivo también ha instado a la alcaldesa, María José García-Pelayo (PP) a realizar «el esfuerzo que sea necesario para poner fin al conflicto laboral y ha informado de que han planteado al Defensor del Pueblo andaluz la posibilidad de acudir a la vía judicial contra cualquiera de las partes del conflicto.

Asimismo, la Flampa también ha instado a los directores de los centros afectados la posibilidad de «reubicar» al alumnado «en tanto en cuanto las administraciones implicadas no solucionan el problema». Para las asociaciones de padres es «inadmisible» la «desvergüenza» de las consecuencias que está acarreado el conflicto laboral, que ha derivado en la segunda huelga en este servicio en lo que va de año y que, en su opinión, demuestra «una

vez más que la clase política ningunea los derechos ciudadanos en beneficio propio».

En el inicio de la segunda semana de la huelga indefinida de limpieza, los padres del Colegio Manuel de Falla –en el que los paros han obligado a cerrar las nueve clases de niños de tres a cinco años– se han manifestado con sus hijos a las puertas del centro con pancartas en las que podía leerse «A costa de los niños no se negocia» o «Con la educación de nuestros hijos no se juega».

El presidente del AMPA del centro, Moisés Gálvez, ha criticado el hecho de que «tengamos fuera del colegio a 225 alumnos» por los efectos de la huelga y ha avanzado que los padres están organizándose para hacer «algo fuerte» con otras asociaciones de padres afectadas para reclamar una solución «urgente» al conflicto.

Por su parte, la plantilla de Respuestas Auxiliares, concesionaria del servicio, ha bloqueado este lunes los accesos a la delegación municipal de Urbanismo para reclamar el pago de las dos últimas nóminas que les debe la empresa debido a los impagos del Ayuntamiento.



Carteles en los que se informa de la situación de las aulas. LA VOZ

Más información.

Toda la información del cierre de las aulas en nuestra web

lavozdigital.es

CHIPIONA

Sorprende a dos hermanos robándole varios carros de hierro y madera en su finca

LA VOZ

CHIPIONA. La Guardia Civil detuvo en el día de ayer en Chipiona a dos hermanos que presuntamente trataban de robar de una finca privada de la localidad de la Costa Noroeste varios carros de hierro y madera, siendo finalmente descubiertos por el propietario del material.

Fuentes policiales han detallado a Europa Press que los hechos han tenido lugar este domingo, cuando el propietario de la finca que circulaba por la carretera A-481, entre Chipiona y Sanlúcar de Barrameda, descubrió a dos personas cargando en una furgoneta entre seis y ocho carros de

madera y hierro, valorados cada uno en 200 euros, lo que puso a este ciudadano en alerta.

Según se detalla en el parte de la Benemérita, tras identificarse como el propietario de los mismos y conminarles a que bajasen los carros de su propiedad del vehículo, los presuntos ladrones hacen caso omiso, por lo que alerta a la Guardia Civil, cuyos efectivos acuden al lugar para detener finalmente a los dos individuos, que son hermanos, y han sido identificados como R.C.G. y A.C.G.

Ambos han pasado a disposición de la autoridad judicial acusados de un presunto delito de hurto

PUERTO REAL

La Delegación de Parques y Jardines acomete la poda de más de 70 árboles en la Calle Ancha

LA VOZ

PUERTO REAL. Los operarios de la Brigada Municipal de Parques y Jardines están acometiendo en estos días la poda de los árboles que flanquean la calle Ancha entre la Ribera del Muelle y la calle Real, una de las zonas más emblemáticas de Puerto Real.

Alrededor de 70 de estos árboles, de la especie 'ficus benjamina', están siendo resanados mediante el corte de hojas y ramas sobrantes para evitar tanto que el árbol se pueda ir marchitando como para evitar que el follaje excesivo impida la visibilidad o provoque molestias a los ciudadanos.

Ha sido el propio concejal delegado de Parques y Jardines, Javier Saldaña, el que se encargó ayer de explicar que el objetivo es, por un lado, sanear el crecimiento de estos árboles de carácter ornamental, y por otro, otorgar a la calle mayor luminosidad sobre todo en horas nocturnas, ya que la intensidad del follaje de esta especie impide el paso de la luz del alumbrado público hasta la calzada, lo que había ocasionado la queja de algún vecino.

Estos trabajos, a punto de concluir, permitirán además que los vehículos de mediano tamaño puedan circular con mayor facilidad y visibilidad por la citada vía.

Tras la actuación acometida la calle presenta un aspecto muy mejorado lo que han agradecido tanto los comerciantes de la zona, cuyos negocios quedan más al descubierto tras la poda, como los viandantes que pueden transitar con mayor facilidad por esta céntrica calle, que, además, presenta un aspecto más limpio en las aceras.